Wichtig für die Diskussion des Entwurfs des Vertragsgesetzes

Probleme der Weiterentwicklung der Wirtschaftsverträge

Referat und Diskussionsbeiträge der zentralen Tagung des Staatlichen Vertragsgerichts am 18. und 19. März 1964 in Leipzig

Bearbeitet von Dr. H. Oertel

144 Seiten • Broschiert 2,70 MDN

Unmittelbar mit der Neufassung des Vertragsrechts und einer höheren Quclität der Arbeit des Staatlichen Vertragsgerichts sowie der wirtschaftsleitenden Organe bei der Durchsetzung des neuen ökonomischen Systems verbunden sind die in dieser Broschüre behandelten grundsätzlichen Probleme der künftigen Ausgestaltung der Wirtschaftsverträge.

In lebendiger und praxisbezogener Darstellungsweise wird die Weiterentwicklung der Wirtschaftsverträge auf dem Gebiet der Planung und Leitung der Industrie, der Investitionen, der Forschung und Entwicklung, der Konsumgüterindustrie, des Handels und der Landwirtschaft behandelt. Die dabei vermittelten Erfahrungen und erläuterten Beispiele tragen dazu bei, die Broschüre zu einer wirksamen Anleitung und Unterstützung aller auf dem Gebiet des Vertragssystems Tätigen zu machen.

Ein unentbehrliches Arbeitsmittel für Mitarbeiter der Vertragsgerichte, wirtschaftsleitender Organe, Bezirkswirtschaftsräte, Landwirtschaftsräte sowie WB und Betriebe.

Zu beziehen durch den örtlichen Buchhandel

Staatsverlag der Deutschen Demokratischen Republik